
https://www.youtube.com/live/DFRKX_It3Rs?si=fTd9FA7yq3d9idg5
 
#646 Прямой эфир с представителями Кармического Совета.
 
26 февраля 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактёр с внеземными, тонкоматериальными цивилизациями

и с Духовным миром;
Максим  Русан  – руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ» и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Архангел  Метатрон  –  Невоплощённый  Дух.  Глава  Собора  Иерархов  Галактики

Млечный путь,  занимается  воплощениями разумных Духов на всех уровнях плотности
всех Миров в этой Галактике;

Архангел  Михаил  –  хранитель  Христианского  эгрегора,  покровитель  и  куратор
Земли в Духовном мире;

Миррах  Каунт  (Архангел  Гавриил)  -  представитель  планеты  Бурхад,  хранитель
Христианского эгрегора;

Фантом Иисуса  Христа  –  руководитель,  глава  Христианского  религиозного
эгрегора на Земле и не только, Первородный Сын Бога, наш Старший Брат;

Фантом Кришны –   божество в индуизме,   восьмая     аватара     Вишну в Вишнуизме.
Член Совета Кармы Галактики Млечный Путь.

 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Приветствие. Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Всем добрый вечер. Приветствую всех на

нашем  прямом  эфире.  Он  у  нас  сегодня  действительно  очень  интересный.  В  нашем
прямом  эфире  в  астральном  пространстве  нашей  комнаты  будут  присутствовать
представители Кармического Совета Владыки Кармы. Они уже здесь.

 Что такое Кармический Совет? Это сообщество Духов с 24-го уровня и выше. Всё,
что выше для нас — это 24-й уровень по терминологии Межзвёздного Союза и их науке.
Так что эфир у нас сегодня проходит совместно с заседанием Кармического Совета.

 
01:00 Кармический Совет. Состав Кармического Совета.
Максим: Я  вас  всех  приветствую.  Я  хотел  бы  сразу  задать  вопрос:  что  такое

Кармический Совет и кто в него входит? Что за понятие «Кармический Совет»? Откуда
оно взялось?

Ирина: Кармический  Совет  —  это  сообщество  высоковибрационных  Духов,
единых с Сознанием, Волей и Разумом Источника, которого вы на Земле называете Богом.

То,  что  сейчас  говорила  Ирина  о  двадцать  четвёртом  уровне,  этот  уровень
неотличим  от  энергии  Божественного  плана,  Божественного  мира.  В  это  сообщество,
которое называется «Кармический Совет», входит 999 Духов.

Максим: 999 Духов входит в Кармический Совет?
Ирина: Три девятки показывает.
Максим: Огромное количество Духов входит в Совет.
Ирина: Благодарю всех за добрые слова, которые читаю.
999  Дэвов,  то  есть  Духов  24-го  уровня.  Часть  из  них  воплощена,  часть  не

воплощена.  Такое  количество  Владык  Кармы.  Все  мы  называемся  «Владыки  Кармы».
Такое  количество  необходимо  для  обучения  и  наставления  в  Свете  Духов  Ангелов-
консультантов. Для того чтобы они могли составлять кармические программы для Круга
Сансары воплощающихся Духов во всём материальном мире, на всех уровнях плотности.

https://www.youtube.com/live/DFRKX_It3Rs?si=fTd9FA7yq3d9idg5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D1%88%D0%BD%D1%83%D0%B8%D0%B7%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D1%88%D0%BD%D1%83
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%B2%D0%B0%D1%82%D0%B0%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B0%D1%88%D0%B0%D0%B2%D0%B0%D1%82%D0%B0%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D0%B3_%D0%B2_%D0%B8%D0%BD%D0%B4%D1%83%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D0%B5


Максим: Мы сейчас говорим о тонкоматериальных и плотноматериальных мирах?
Ирина: Обо всех материальных мирах. О тех, где существуют воплощения.
Как  известно,  в  Духовном  мире  нет  материи,  там  есть  духовные  энергии.  А

материальные энергии есть в материальном мире. Из материальных энергий состоят все
материальные миры. Они отличаются по вибрациям в зависимости от уровня плотности.

999 Владык Кармы — это то число, которое необходимо для покровительства не
только Ангелам-консультантам, но и всем Духам, состоящим в Иерархии Света. По вашей
терминологии это Ангельские уровни.

Максим: Благодарю. У меня вопрос: поменялось пространство в этой комнате? Я
сижу, меня бросает в пот. Я понимаю, что мне очень жарко. Не подскажете, пожалуйста,
что здесь происходит?

Ирина: Ещё до начала прямого эфира с теми Божественными Душами, которые
сейчас вас смотрят,  мы создали в астральном пространстве этой комнаты специальный
портал, который позволяет соединять астральное пространство этой комнаты и мир Дэвов,
который находится на 24-м уровне. Это прямой портал, который построен в том числе и с
помощью тонкоматериальных цивилизаций этого мира. Он составляется временно, но при
желании Душ, обитающих в этом пространстве, может оставаться.

Назначение портала в том, чтобы любой Владыка Кармы мог появиться в вашем
астральном  пространстве,  где  вы  находитесь.  Вы  находитесь  в  физическом  мире,  но
одновременно  ещё  и  в  астральном  пространстве.  У  вас  есть  астральные  тела.
Пространство  (портал)  создано  для того,  чтобы любой Владыка Кармы мог появиться
либо послать свой фантом для ответа на вопрос, обращённый непосредственно к нему.

Как я уже  сказал,  нас 999.  Решили сделать  такой портал для того,  чтобы наши
энергетические  вибрации  не  накладывались  друг  на  друга,  потому  что  воплощённым
Духам  очень  сложно  работать  и  передавать  информацию  в  присутствии  большого
количества разных подобных энергий. Сейчас с вами говорит Владыка Кармы, которого
вы знаете как Архангела Михаила.

Максим: Я  приветствую  тебя,  Архангел  Михаил.  Почему я  спросил,  что  здесь
происходит. Я слышал, что для демонов Свет Истинной Любви как огонь. Я сейчас себя
чувствую, как в огне. Но это не говорит о том, что я демон?

Ирина: (смеётся) Максим, ты с юмором.
Максим: Серьёзно.  Мне  очень  жарко.  Я  ещё  ни  разу  не  чувствовал  эфиров  с

такими энергиями. Я задал вопрос: если я чувствую такие энергии, мне жарко, это же не
значит, что я ещё на очень низких демонических уровнях?

Ирина: Нет, не значит. Если тебе приятно это тепло, хочется в нём находиться, то
это не значит, что у тебя это как огонь. Я бы передал это как «духовный огонь в сердце».

Максим: Я очень люблю «духовный снег», ходить по нему. Я очень люблю холод.
Ирина: Слово  «огонь».  Что  такое  «огонь»?  Это  проявление  Света.  Ты  сейчас

чувствуешь  наши энергии,  которые  есть  в  этом пространстве.  Свет,  который  в  твоём
сердце отзывается и начинает проявляться на физическом уровне.

 
08:19 Значение количества числа Владык Кармы. Три девятки.
Максим: А почему именно число 999? Почему не  1000?  Почему именно  такая

цифра? Почему, спрашиваю? Потому что у меня везде 999. Номер на машине 999, телефон
999999. Это о чём-то, наверно, говорит?

Ирина: Вибрация числа 9 для Иерархии Света означает законченность творения
материальной Вселенной, как совокупности всех природ и качеств материального мира. А
число 3 обозначает проявление Божественной Энергии, необходимой для этого творения и
поддержания его в стабильном состоянии. Поэтому число 999, три девятки, обозначает
число  Духов,  необходимых  для  управления  Иерархией  Света.  Управления  в  форме
наставничества.
        Максим: Стабильное управление в форме наставничества всей Иерархией Света.



Ирина: Да. Потому что числа 9 и 3 тоже имеют своё значение.
 
09:50 Состав и преемственность Кармического Совета.
Максим: А можно через Ирину, через её осознанное восприятие перечислить, кто

же всё-таки входит? Хотя бы самые известные нам.
Ирина: Ещё нас называют «Вознесённые Учителя». Возможно, ты слышал.
Максим: Да.
Ирина: Не все они. Их имена известны на Земле. Даже в вашей Галактике. Есть

Владыки Кармы, которые воплощались преимущественно в других галактиках, на других
планетах и у вас неизвестны. Но я перечислю известных вам.

Максим: Чтобы мы понимали, кто может здесь присутствовать.
Ирина: Сюда входит Иисус Христос.
Максим: Так он же воплощён.
Ирина: Воплощённые тоже присутствуют,  потому что у каждого воплощённого

Духа есть невоплощённая часть.
Максим: Кармический Совет – это только духовная структура?
Ирина: Это  духовная  структура.  Но  у  каждого  воплощённого  Духа  есть

невоплощённая часть.  Если она входит в Кармический Совет,  то всеми делами Совета
управляет специально созданный, как вы говорите, Высшим Я, невоплощённой частью,
фантом. Энергетическая копия, содержащая все вибрации данного Духа.

Максим: Правильно ли я понимаю? Я, находясь здесь, в этом теле, своей частью
могу находиться в Кармическом Совете?

Ирина: Да, конечно. Поэтому туда входит также Архангел Гавриил.
Максим: Миррах Каунт наш?
Ирина: Да. Но Миррах Каунт — это его воплощение в теле, а Архангел Гавриил -

имя  его  Духа,  его  Высшего  Я.  Его  духовное  имя  -  Гавриил.  Когда  он  приходит  как
представитель планеты Бурхад, он говорит: «Я Миррах Каунт». А когда он приходит как
представитель Владык Кармы, он говорит: «Я Архангел Гавриил». Это духовное имя.

Туда ещё входят Архангел Рафаил, Архангел Уриил, Кришна, Архангел Михаил,
который сейчас говорит с вами. Туда входит Дух, который известен вам как Богородица,
Архангел  Джабраил,  Будда.  Кстати,  ты,  возможно,  слышал  имя  Архангела?  Архангел
Чамуил.

Максим: Да, слышал.
Ирина: Будда — это одно из его воплощений.
Максим: Как интересно. Не знал. То есть Чамуил — это Будда.
Ирина: Да, это его воплощение.
Максим: Одно из воплощений. Да, я понял.
Ирина: И множество других Архангелов (он мне сейчас показывает много имён:

Заткиил, Арахиил).
Максим: А Эль Мория, Санат Кумара Куми, они кто?
Ирина: Они тоже входят в Кармический Совет.  Архангелы. И ещё туда  входит

Сен-Жермен.
Максим: Какой модный.  Сен-Жермен везде.  Куда не  смотрим,  он присутствует

везде. Сен-Жермен, наверное, простроенный Дух? Много раз воплощался?
Ирина: Он воплощён.  Да,  он  много  раз  воплощался.  И  входит  в  Кармический

Совет.
Это постоянное число Духов. Если кто-то в воплощении понижает свои вибрации

ниже 24-го уровня, он выходит из Кармического Совета. Его место занимает другой Дух
24-го уровня.

Я хочу сказать,  что  не  все  Духи с  24-го  уровня  и  выше входят в  Кармический
Совет. Там их намного больше. Входят только те, которые хотят взять на себя эту миссию
и ответственность,  кандидатуру которых одобрят все остальные Духи из Кармического



Совета.
 
14:41 Миссия Кармического Совета.
Максим: Какова миссия Кармического Совета?
Ирина: Обучать.  Главная  миссия  -  обучать  Духов-консультантов  подбирать

воплощения Духов так, чтобы события в материальном мире помогали им формировать и
перерабатывать свою карму. Он так и называется: Кармический Совет.

Максим: Спрашивают. Саи Баба входит туда?
Ирина: Нет.
Максим: Понятно. Не входит Саи Баба.
Ирина: Приветствую. Также входит Архангел Метатрон.
 
15:30 Значение понятия «карма».
Максим: Что такое «карма»? Многие не понимают или понимают по-своему. Как

Кармический Совет может объяснить?
Ирина: Карма  —  это  наполнение  вашей  жизни.  Карма  —  это  та  энергия,  та

вибрация,  которую  вы производите,  с  помощью которой вы творите  свою реальность.
Карма — это ваша реальность.

Более того, наша реальность в том случае, если мы воплощаемся. Потому что карма
включается  при  воплощении.  В  момент,  когда  воплощение  заканчивается,  и  в  период
между двумя воплощениями карма находится в неактивном состоянии.

Хочу сказать, что был период в Духовном мире, когда в наш Кармический Совет
входил Архангел Люцифер. До понижения им своих вибраций.

Максим: Архангел Люцифер входил в Кармический Совет?
Ирина: До понижения им своих вибраций.
Максим: А есть возможность вернуться обратно?
Ирина: Да. Если он повысит свои вибрации до 24-го уровня.  Если он пожелает

стать Владыкой Кармы. И, конечно же, если все остальные сотрудники нашего Совета
будут  согласны  его  принять.  Потому  что  мы  работаем  вместе  и  должны  друг  друга
одобрять. Без желания всех это невозможно.

Максим: Мы согласны, чтобы он родился в Проекте «Кассиопея». Я думаю, что в
Проекте «Кассиопея» ему будет легче вернуться в Кармический Совет. Так что передайте
ему, что мы его ждём на воплощение в Проекте «Кассиопея». Если он захочет, конечно.

Ирина: Они  переглянулись.  Говорят,  что  очень  серьёзное  заявление,  что
передадут.

Максим: Передайте. Потому что в Проекте «Кассиопея» много разных интересных
личностей, которые готовы воспитать Архангела.

 
18:15 Отец Небесный, Его единство с Кармическим Советом.
Максим: Есть ли структура,  которая  находится  выше, чем Кармический Совет?

Кто может повлиять на Кармический Совет?
Ирина: Наш Отец.
Максим: Только Отец Небесный?
Ирина: Мы с Ним в постоянном контакте. Мы едины с Его Сознанием. Двадцать

четвёртый уровень — это уровень единства, когда мы ощущаем себя как Он.
Максим: Выше  только  Духовный  Отец?  Выше  Него  ничего  нет?  Дальше

Кармического Совета?
Ирина: Да. Это Владыки Иерархии Света.
 
18:58  Свобода  выбора  и  наступление  последствий,  формирование  кармы.

Виды кармы.
Максим: Хорошо.  Для чего  формировать  карму на  воплощение?  Что она даёт?



Почему нельзя без кармы на свободе выбора пойти? Почему обязательно нужно карму с
собой брать?

Ирина: Потому  что  свобода  выбора  предполагает  наступление  последствий  от
любого,  вашим  языком,  обмена  энергиями.  Любой  обмен  энергиями  со  стороны
воплощённого  Духа  действует  на  энергетическую  среду вокруг  него.  Это  может  быть
действие,  слово,  мысль  или  чувство.  Любое  действие  на  ментальном,  астральном,
физическом уровне вызывает у воплощённого Духа выход энергии, как волна, посыл во
Вселенную.

Этот  посыл  во  Вселенную  вносит  изменения  в  энергетическую  среду,  которая
находится вокруг  него.  Энергетическая среда принимает посыл, формирует ответный с
теми  же  вибрациями,  которые  он  создал,  и  отправляет  ему  обратно.  Этот  процесс
называется «формирование своей кармы». И свобода выбора без возможности прожить
последствия своего выбора не является свободой, а является порабощением своего Эго.

Максим: Без кармы не существует никакого действия. Я правильно понимаю?
Ирина: Да.  Любое  действие  порождает  карму.  Она  бывает  положительной,

отрицательной, нейтральной.
 
21:10 Положительная карма. Кармический узел и отработка кармы.
Максим: Что значит «человек пришёл с чистой кармой»? Чем отличается чистая

карма от грязной кармы?
Ирина: По вибрациям. Любое энергетическое воздействие, или, как мы называем,

возмущение  энергетической среды вокруг  воплощённого Духа,  может быть разным по
вибрациям.  Оно может нести разные энергии.  Поэтому «чистая  карма» означает такое
понятие, как «положительная карма», высоковибрационная.

Максим: А  как  понять,  что  такое  «отработанная  карма»?  Говорят:  «Пришёл
человек  с  отработанной  кармой».  Что  значит  «отработанная  карма»?  Кем  она
отрабатывается, и кто за этим следит?

Ирина: Объяснение  этого  понятия  невозможно  без  раскрытия  понятия
«кармический узел».

Максим: Что такое кармический узел?
Ирина: Отработка кармы — это развязывание кармических узлов.  Кармический

узел  —  это  негативный  блок,  который  был  у  Души,  и  она  его  не  растворила  до
развоплощения.

Максим: Это остаток низковибрационных энергий при выходе из воплощения?
Ирина: Да. После выхода из воплощения, когда эфирное тело выходит из Души и

возвращается на эфирный план планеты или того уровня плотности, где он был воплощён.
А астральное, ментальное, каузальное и другие виды тонких тел, которые были у Души
при воплощении, соединяются, сливаются между собой и входят в невоплощённую часть
Духа. В этот момент те блоки, которые были в астральном и ментальном поле, сначала
переходят в каузальное поле, а потом в кармические узлы невоплощённого Духа, когда он
соединится с частью, которая была воплощена.

Кармический узел — это блок, созданный в определённой ситуации, в которой у
Духа возникли негативные, то есть отрицательные эмоции, мысли, чувства. И чем больше
кармических  узлов  у  Духа,  тем  ниже  его  вибрации.  Тем  дальше его  духовное  сердце
отстоит от эталонных Божественных Энергий и тем ниже его уровень в Духовном мире.
Чем больше блоков он накопил, тем больше у него образуется кармических узлов. Всё
просто. Как формула.

Что такое отработка кармы? Сейчас к этому подходим. Дух воплощается для того,
чтобы повысить свой уровень. Даже если он на двадцать четвёртом, как вы знаете, всегда
есть  куда  расти  дальше.  Бесконечное  количество  других  уровней.  Все  они
воспринимаются на уровнях ниже 24-го как 24-й.

Максим: Вы рассказывали, что до 24-го идёт ступенька вверх. А после 24-го она



идёт в стороны, распространяется. Для нашего понимания, как это устроено?
Ирина: В стороны. В мире Дэвов тоже есть уровни совершенства. Можно к Богу

приближаться  и  сливаться  с  Ним и  дальше.  Даже если  ты  един,  это  единство  можно
усиливать. Понимаешь, о чем я говорю?

Максим: Да.
Ирина: Для того чтобы подниматься по уровням,  Духу нужно воплощаться.  Он

берёт с собой в воплощение свои кармические узлы. Помещает их, когда формируются
материальное тело и аура вокруг него. Если мы говорим о человеке, о Духе, воплощённом
на Земле на третьем уровне плотности, то кармические узлы находятся в сформированном
вокруг его тела каузальном поле. Оно так и называется - «кармическое поле».

Максим: Поле причинно-следственных связей.
Ирина: Да.  В  нём  находятся  кармические  узлы,  которые  Дух  решил  взять  на

воплощение. Чаще всего кармические узлы Дух решает брать не все, а только часть.
 
27:07 Груз кармических узлов и воплощение. Зрелая карма.
Максим: Можно оставить в Духовном мире груз кармических узлов?
Ирина: Дух идёт на воплощение, чтобы пройти какие-то уроки, какие-то задачи.

На воплощённую часть много узлов не накладывают. Потому что качественно он их не
проработает. Дух будет разбрасываться по энергиям, по своим качествам, которые нужно
развить. Обычно в одном воплощении развязываются кармические узлы, которые мешают
ему подняться на тот уровень, который он желает.

Максим: А можно в одном воплощении развязать кармические узлы, набрать ещё
и опять развязать?

Ирина: Я понял.
Максим: Я развязал все узлы. Мне становится скучно. И я хочу ещё узлов набрать.

Это возможно?
Ирина: Да, это возможно. Называется формирующейся кармой. То, что я сейчас

перечислил — это карма из прошлых жизней.  Этот вид кармы называется  «созревшая
карма» или в некоторых учениях - «зрелая карма». Может быть слышал?

Максим: Да. Зрелая карма. Я слышал.
Ирина: Это то, что уже созрело. Плоды чего ты пришёл собрать. Из этого плода

можно снова взять семена, посадить и вырастить урожай.  Если вложить в него другие
энергии,  то  вырастут  другие  плоды.  В  отличие  от  физических  семян,  семена  кармы
изменчивы.

Максим: А за счёт чего меняются семена кармы?
Ирина: Это твои энергии, и ты сам решаешь, что именно посеять в поле жизни.

Что  посеешь,  то  и  вырастет.  Если  ты  взял  физические  семена  и  посеял  пшеницу,  не
вырастет овёс. Если ты посеял виноград, не вырастет дуб. Это предопределено генетикой
растения. А вот семена кармы – то, что ты посеял в прошлых жизнях. В этой жизни у тебя
формируются  определённые  события.  То,  что  вы  называете  судьбой.  Судьба  —  это
проявление энергии кармы в жизни каждого человека.

 
29:58 Изменение судьбы. Чистая карма.
Максим: За счёт чего меняется судьба?
Ирина: Как я уже говорил, человек одновременно пожинает плоды и сеет новые

семена. В зависимости от того, какими энергиями он это делает, меняется его судьба. Он
либо ухудшает свою карму, которая была, ещё больше снижает вибрации, либо улучшает,
очищает. Ты меня спрашивал об очищении кармы.

Чистая  карма  — это карма,  очищенная  от  кармических  узлов.  Более  того,  если
Душа развязала кармические узлы, которые она запланировала на это воплощение, ещё
находясь в Духовном мире, если она отработала карму, которую посчитала нужным, если
она  сделала  это  до  срока  выхода  из  воплощения,  который  тоже  был  определён  и



согласован с Главным Иерархом Света данной планеты. Для вас это Архангел Михаил
(сейчас говорит Архангел Гавриил).

Максим: Спасибо, Гавриил.
Ирина: Если  за  это  время  человек  или  другой  воплощённый Дух  развязал  все

кармические  узлы,  которые  он  запланировал,  а  время  выхода  из  воплощения  ещё  не
пришло,  то  его  Ангелы-консультанты  могут  с  его  Высшим  Я  посоветоваться,
посовещаться. С позволения Главного Архангела данного мира дать этому человеку ещё
кармические узлы, которые были им запланированы на следующее воплощение, чтобы он
повысил свои вибрации и повысил свой уровень больше, чем запланировал. Если он не
будет успевать это сделать, ему могут продлить воплощение.

Максим: А я  хочу воспользоваться  своим служебным положением.  Я могу это
сделать? У меня есть вопрос к Кармическому Совету.

Ирина: Интересно (смеётся).
Максим: Я хотел бы узнать у Кармического Совета, как они видят, выполняю ли я

свою карму? Только честно. Какие нюансы нужно просмотреть при выполнении кармы?
На что обратить внимание?

Ирина: В данное время ты выполняешь. Ты хочешь спросить, развязываешь ли ты
свои кармические узлы, насколько я понимаю.

Максим: Кармические узлы мне интересно развязывать в течение всей жизни. Я по
поводу выполнения кармических задач.

Ирина: Выполняешь ли ты задачи?
Максим: Да. Выполнение кармических задач. Выполняю ли я их?
Ирина: Да,  конечно.  Ты выполняешь личные задачи,  задачи  родового эгрегора,

родовой кармы,  социальные,  то  есть  общественного  эгрегора  той  страны,  где  ты
находишься.  У  тебя  были  периоды,  когда  ты  отходил  от  этой  линии,  но  тебя  к  ней
приводили твои наставники.

Максим: Да, причём иногда насильно (смеются).
Ирина: Между прочим, находясь в Духовном мире, твоя часть их об этом просила.
Максим: И не только в Духовном мире.
 
34:24 Процесс определения кармических задач на воплощение.
Максим: Кто решает, какой будет карма? Я в Духовном мире нахожусь на каком-

то уровне. Пришёл к Ангелам-консультантам. Кто решает, какой будет карма и сколько
кармических узлов я могу забрать в воплощение.

Ирина: Решает Дух. Он консультируется с Ангелами-консультантами, которые его
знают  не  одно  воплощение.  Это  совместный  процесс.  Он  говорит  о  своём  желании
повысить духовный уровень до определённого.

Максим: Правильно ли я понял, Духи-консультанты с двадцать второго уровня?
Ты пришёл к ним, а они тебя знают и воплощались с тобой в разных мирах.

Ирина: Они могли как воплощаться, так и не воплощаться. Они могли вести Духа
по воплощениям. Это его личные Духовные наставники.

Максим: Это не просто Ангелы-консультанты, а его личные духовные наставники,
которые его ведут.

Ирина: Часто  бывает  так,  что  они  консультируют  одного  Духа  в  разных  его
воплощениях.

Максим: Кто же решает, какая будет карма?
Ирина: Духи-консультанты могут предлагать. Но окончательно решает Дух.
Максим: А Дух может предлагать свою карму?
Ирина: Может ли он предлагать события своей судьбы?
Максим: Да.
Ирина: Да,  конечно.  Он  может  предлагать  и  обосновывать  своё  предложение

доводами.



 
36:15 Пример формирования кармы у убийц.
Ирина: Нужно  привести  примеры,  чтобы  не  уйти  в  абстракцию.  Возьмём

кармический узел. Например, кармический узел убийцы.
Максим: Плохой какой-то кармический узел. Ладно, убийц.
Ирина: Чтобы было всем понятно,  о чём идёт речь. Духовная работа не только

состоит из абстракции, она состоит из конкретных действий.
Например, вышел Дух из воплощения на пятый уровень. А пришёл с пятнадцатого.

Значит, он на 10 уровней понизил свои вибрации. У него перед выходом из воплощения
было  больше  блоков,  чем  кармических  узлов,  когда  он  в  него  входил.  Понимаешь
математический подсчёт?

Максим: Да. Пил, курил, болел. Причина-то есть.
Ирина: Пил, курил. Это лишь следствие. Это его попытки как-то повысить свои

вибрации, хотя бы за счёт повышения настроения.
Максим: Условно, какие-то жизненные обстоятельства: родился в плохой семье, не

смог вырваться из негатива. Понизил свои вибрации.
Ирина: Начинаем смотреть. Когда он вышел на пятый, то остался один на один со

своими блоками,  которые превратились  в кармические узлы.  Остался  один на один со
своими  негативными  чувствами,  желаниями.  То,  что  было  у  него  перед  выходом  из
воплощения. При этом он, когда соединился со своим Высшим Я (оно также оказалось на
пятом  уровне),  вспоминает  о  прошлых воплощениях,  о  тех  уровнях,  где  был  раньше.
Начинает анализировать, сопоставлять: где он был, где оказался.

Он  понимает,  что  этот  уровень  его  не  устраивает.  Понимает,  что  хочет  его
повысить, вернуться в высокие вибрации. Так как его Ангелы-консультанты на двадцать
втором  уровне,  а  он  на  пятом,  он  не  может  к  ним  подняться.  Дух  может  мысленно
(ментально) к ним обратиться. Эта связь быстрее, чем по телефону. Телепатически. Он их
представляет  так,  как  помнит.  Он  их  вспоминает,  когда  соединяется  с  Высшим  Я.
Представляет их образы, называет их духовные имена и выражает просьбу встретиться с
ними.

Ангел-консультант  может  либо  сам  спуститься  к  нему  на  пятый  уровень,  либо
послать свой фантом с определённой миссией, поговорить с этим Духом. Когда Ангел-
консультант спускается, он спрашивает Духа о причине вызова. Тот говорит, что хочет
подняться,  что  готов.  У  него  спрашивают:  «Готов  ли  ты  для  этого  воплотиться?»  Он
говорит, что готов.

Дальше  начинается  анализ  его  кармических  узлов.  Что  его  привело  на  пятый
уровень.  Ангел-консультант  показывает.  Не на  словах происходит  (он мне  показывает
экран, его жизнь). Например, «Ты убил жену, лишил её жизни. Посмотри, почему ты её
убил.  К этому тебя привели ревность,  ненависть.  Всё это понизило твои вибрации. Ты
оказался здесь, потому что до выхода из воплощения не повысил их».

Дух  отвечает,  что  всё  это  видит.  Не  только  события  своей  физической  жизни.
Видит, как менялась его энергетика. Откуда взялся этот блок, как он сформировался, как
он  накапливался.  Там  всё  видно.  Ангел  говорит:  «Ты  вышел  из  воплощения  с  этим
блоком. Теперь он превратился в кармический узел,  который называется «кармический
узел ненависти». Его ещё могут назвать «кармический узел убийства», «кармический узел
насилия», «кармический узел агрессии». Это схожие названия и схожие энергии.

У него спрашивают: «Куда ты хочешь подняться?» Он, например, отвечает: «Хочу
на двадцатый». Ему говорят: «Для этого тебе нужно очень много Света в себе накопить.
Можешь  не  успеть  это  сделать.  Тебе  очень  тяжело  будет  понять  двадцатый  уровень,
находясь на пятом». Он говорит, что может, например, обратно на пятнадцатый вернуться.
Я сейчас привожу пример.

 Ему показывают: «Ты должен развязать для этого кармический узел убийства».
Тогда  начинается  просмотр  вариантов,  где  он  может  воплотиться.  В  90%  случаев



показывают больше пяти вариантов.  Ангелы-консультанты показывают пять или более
вариантов для Духа, где бы он мог воплотиться.

Максим: Его тоже должны убить? Как это происходит?
Ирина: Нет.  Он должен  развязать  эту  агрессию,  то  есть  научиться,  что  нужно

сделать,  чтобы убрать в себе ненависть,  привычку ненавидеть.  Нужно поместить его в
такую материальную среду обитания, где он научится любить и прощать обидчиков. Как
это сделать, предлагают Ангелы-консультанты. Каждый случай индивидуален. Кому-то по
характеру,  по  индивидуальным  качествам  Духа  подойдёт  воплощение  в  плазмоидной
среде, чтобы он научился ценить жизнь, сотворял Души.

Максим: Затронули плазмоидов. Если мы воплощаемся в плазмоидов, у нас карма,
правильно?

Ирина: Ну конечно, в любом материальном мире.
Максим: В любом материальном мире есть карма. И ты можешь её с собой после

воплощения перенести в эту материальную жизнь? Правильно? Был плазмоидом,  убил
кучу плазмоидов и в текущее воплощение пришёл с кармой. Такое может быть?

Ирина: Да, может.
Максим: Теперь надо здесь плазмоидов искать и просить у них прощения? Что

надо делать?
Ирина: Надо развивать в себе противоположные энергии. Задачей воплощения у

него  будет  развитие  любви,  прощения,  миролюбия.  Всех тех  качеств,  которых ему не
хватало в этой жизни, когда он понизил свои вибрации. Для одного Духа с пятого уровня,
который  убивал,  необходимо  будет  воплощение  в  плазмоидном  мире,  чтобы  он  стал
сотворять  Души  каких-либо  животных,  растений,  насекомых.  Чтобы  он  снова
почувствовал  красоту  жизни,  стал  ценить  жизнь,  вкладывая  в  неё  свои  энергии.
Понимаешь, о чём я говорю?

Максим: Да.
Ирина: Для других Духов с пятого уровня (у них немного другой характер, другие

качества) необходимо воплотиться в плотное тело на планете, где его научат Любви. Это
может  быть  планета  с  высоковибрационными  законами,  как  известные  вам  Бурхад  и
Эслер.

Максим: Карма влияет на воплощение на планете?  Я с плохой кармой не могу
воплотиться на Бурхаде. Или могу?

Ирина: Можешь.  Если  планета  выбрана  по  решению  твоего  Духа,  и  решение
поддерживается  Ангелами-консультантами.  Если  воплощение  научит  тем  качествам,
которых не хватало. Если у Духа такой характер, что он ненавидел какого-то человека и
ему нужно пройти урок.  Он не  понимает,  почему нельзя  ненавидеть.  В нём нет этого
понимания, осознанности. Он хочет, например, повысить свои вибрации, но не понимает,
почему ненависть этому мешает. Такая установка.

Тогда его могут поместить на планету, где низковибрационные законы, где много
ненависти. В такую семью, где он на себе испытает ненависть других. Такое возможно.
Для того чтобы он почувствовал, что чувствует Дух, которого ненавидел он. На основании
этого, чтобы он понял вред. Если он не осознает, то его начинают учить таким образом.
Понимаешь, о чём я?

Максим: Да. Как походатайствовать, чтобы на Бурхаде воплотиться?
Ирина: Ты там воплощался.
Максим: Я хочу местечко заранее себе забронировать на Бурхаде. Это возможно?

Можно  ли  с  кем-то  из  Высших  Учителей  договориться  о  том,  чтобы  выбрать  себе
воплощение на другой планете?

Ирина: Сейчас?
Максим: Да.
Ирина: До  окончания  воплощения  планы могут  меняться.  Можно  выбрать  что

угодно,  но  до  окончания  воплощения  вибрации  изменчивы,  а  значит,  и  планы  могут



меняться.
Максим: То есть к концу жизни. Может быть, к рептилоидам захочу?
Ирина: Возможно.
Максим: Всё. Я понял.
 
48:14 Карма рода. Общественная или социальная карма.
Максим: Как  влияет  род  на  карму,  или  карма  как  влияет  на  род?  Какие

взаимодействия рода, родовых энергий и кармических энергий? Как это всё влияет друг
на друга? Что больше влияет: род на карму, карма на род? Как это понять?

Может быть, как-то перефразировать вопрос? Или понятно, что я спрашиваю?
Ирина: Да, понятно. Ты сейчас спросил о карме рода, что это такое.
Максим: Ну да. Что такое «карма рода»?
Ирина: Влияет ли карма на род?
Максим: Да.
Ирина: У  сообщества  людей,  сообщества  воплощённых  Духов  формируется

общественная карма. Ты знаешь понятие «эгрегор»?
Максим: Да.
Ирина: Эгрегор — это энергоинформационная искусственно созданная сущность в

астральном мире на основе сходных вибраций, входящих в эгрегор воплощённых Духов.
Как  и  у  любого  воплощённого  Духа  есть  карма,  так  карма  есть  и  у  эгрегора.  Как
накопление  последствий  действий  этого  эгрегора  на  планете,  в  том  или  ином  мире.
Последствия действий всех его представителей.

Максим: Родовой эгрегор тоже имеет карму?
Ирина: Да.  Родовой  эгрегор  имеет  свою  карму,  которая  называется  «родовая

карма».  У  вас  называется  «национальный  эгрегор»,  «эгрегор  государства»,  «эгрегор
национальности», как эгрегор сообщества. Тоже имеет свою карму, которую формируют
все, кто находится в этом эгрегоре в воплощении. Отделяет от себя Душу и наделяет её
определённым количеством кармических узлов, которые он помещает в своё каузальное
тело, если мы говорим о человеке. Но Душа человека не воплощается вне общества.

Максим: Тебе водички дать?
Ирина: Ой, благодарю.
Максим: Чувствую, у тебя там кармическое пересыхание наступает.
Ирина: Человек не рождается вне общества, вне эгрегора. Для того чтобы Душа

родилась  человеком,  воплотилась  в  человека,  обязательно  нужна  помощь эгрегоров.  В
данном случае  эгрегора страны. Если в стране много национальностей,  дополнительно
эгрегора  национальности.  Внутри  национальности  определённых  сообществ  людей  со
своими традициями, культурой и т. д.

Есть родовые эгрегоры. На Земле Душа перед воплощением проходит через эгрегор
государства,  национальный  эгрегор  и  родовой  эгрегор.  У  каждого  эгрегора  есть  свои
хранители.  Они видят Душу,  которая желает пойти на воплощение через их эгрегор, и
говорят:  «Мы  поможем  тебе,  предоставим  пространство  в  своём  эгрегоре,  а  взамен  -
обмен энергиями. Во Вселенной очень важен обмен энергий». Понимаешь, о чем?

Максим: Да.
Ирина: «Поэтому в качестве обмена энергиями мы попросим тебя взять на себя

часть нашей эгрегориальной кармы». В данном случае они берутся в качестве, как я уже
говорил,  государственных,  национальных  (они  обычно  едины,  в  одном  государстве
живут) и родовых задач. Личная карма — это его личная карма, а карма эгрегоров — это
его родовая и национальная карма.

Максим: Очень интересно.
Ирина: И  всё  это  преобразуется  в  задачи.  Личная  карма  -  в  личные  задачи,  а

национальная и родовая - в национальные и родовые задачи.
Максим: Как  интересно.  То  есть,  когда  ты  идёшь  сюда  на  воплощение,  ты



выбираешь  с  Ангелами-консультантами  свою  личную  карму.  Потом  ты  подходишь  к
эгрегориальным  структурам,  ещё  и  там  выбираешь  кармические  задачи  социального,
общественного характера.

Ирина: И родового.
Максим: И родового характера. Ничего себе, сколько всего навешивают.
Ирина: Эгрегор помогает тебе воплотиться. Даёт энергии тебе, твоим родителям,

твоему  народу,  где  ты  будешь  жить.  Поэтому  в  качестве  обмена  ты  берёшь  на  себя
ответственность.

Максим: И часть социальных задач.
Ирина: Да, задач, выполняя которые, ты будешь повышать вибрации эгрегора.
 
54:36 Избавление от кармы. Очищение кармы.
Максим: Хочу задать другой вопрос. Допустим, я сюда воплотился. Взял карму и

личную, и родовую, и социальную, и эгрегориальную. Набрал я карм, спускаюсь сюда и
понимаю, что ничего вывезти не могу. Мне сложно. Я понимаю, что нереально мне эту
карму тащить. Могу ли я попросить уменьшить карму или сбросить?

Ирина: Да, это очень актуальный вопрос (смеётся).
Максим: Надоела  мне  эта  карма.  Заберите  её  обратно.  Я  хочу  кайфовать  и

наслаждаться жизнью. Зачем мне эту карму понавешали с разными задачами? Надоело. Не
могу, не тяну. Могут ли у меня эту карму забрать?

Ирина: Карму  полностью  забрать  невозможно.  Как  я  уже  говорил,  любое
воплощённое существо имеет свою карму. Даже при развоплощении она не забирается.
Она просто становится неактивной.

Максим: Кто-нибудь  из  Высших  Учителей  могут  у  меня  чуть-чуть  кармочки
забрать? А то понавешают. Люди плачут, не знают, что делать. Забрать карму можно или
нет?

Ирина: Можно изменить условия её проявления.
Максим: Что это значит?
Ирина: Значит, можно подправить, подкорректировать событийные ряды, которые

проявляются согласно карме. Но это невозможно сделать с помощью просьб, потому что
просьба об облегчении своей кармы без действий самого человека лишь говорит о том,
что он сосредоточен на себе, а не на Божественном Мироустройстве и не на Боге.

Максим: А  я  в  монастырь  пойду.  Буду  молиться  там.  Пойду  в  тибетский
монастырь и буду молиться, чтобы мне сняли карму. Поможет мне это или нет?

Ирина: Карму не снимут. Она преобразуется. Нет такого понятия «снятие кармы».
Есть понятие «очищение». Ты, наверное, спрашиваешь про очищение.

Максим: Ну да. Пойду молиться, чтобы мне очистили карму. Это возможно?
Ирина: Не тебе очистили, а ты сам её будешь очищать. Потому что, молясь, ты

тоже производишь энергии.
Максим: Я молюсь и прошу очистить мне мою карму. Помогут ли мне очистить?
Ирина: Если ты молишься о том, чтобы очистить твою карму,  тебе помогут её

очистить. Как помогут? Создавая вокруг тебя события, чтобы ты развивал те качества, с
помощью которых твоя карма очистится. То есть выполнять твои задачи.

Максим: Я  буду  вёдра  воды  носить,  я  буду  монахам  головы  стричь.  Смогу
изменить свою карму?

 
57:56 Возможность изменения кармы.
Ирина: Смотря в чём она заключается. Ты сейчас говоришь, как я понимаю, про

любого человека. Может ли человек изменить свою карму?
Максим: Да.
Ирина: Смотря какая карма. Мы возвращаемся к нашему примеру. Если это карма

насилия,  агрессии,  убийства,  если  человек  будет  просить  очистить  свою карму,  но  не



развивать в себе противоположные качества, ничего он не очистит. Просьба не действует
автоматически, потому что человек будет просить самого себя: «Забери у меня то, что я
сам  себе  построил».  Это  невозможно.  Невозможно  нарисовать  на  стене  какой-либо
рисунок,  который тебе  не понравится,  потом отойти от стены на два шага  и говорить
рисунку: “Исчезни”. И просить кого-то его стереть. Потому что он принадлежит тебе, и
никто не в праве его стирать, даже Бог.

Максим: Многие люди так и делают.
Ирина: Даже Бог не вправе стирать то, что произвёл ты сам. Потому что Он дал

тебе это право.
Максим: Я  услышал.  У  нас  спрашивают  те,  кто  нас  смотрит,  кто  нам  верит.

Вылетело  из  головы.  Такой  хороший  вопрос  был  по  поводу  кармы.  Ох,  вылетело  из
головы. Сейчас, две секунды. Тогда другой вопрос.

 
59:43 Учителя Белого братства.
Максим: Учителя Белого Братства и Кармические Учителя — это одно и то же?
Ирина: Не  совсем.  Многие  из  Учителей  Белого  Братства  были  воплощёнными

Ангелами с других уровней. Как гуру, Духовные Учителя.
Максим: Белое  братство  -  не  Совет  Кармы?  Это  могут  быть  Высшие  Иерархи

двадцать третьего, двадцать второго уровня?
Ирина: Кстати, на двадцать четвёртом есть другие Советы. Как я уже сказал, не все

Духи 24-го уровня входят в наш Кармический Совет. Мы входим в Кармический Совет
Вселенной. А есть Духи, которые входят в Советы Покровительства разным эгрегорам,
разным  планетам,  галактикам  и  т.д.  Есть  Духи,  которые  совмещают  разные  виды
деятельности в Духовном мире. Например, Кришна. Он тоже здесь присутствует и всех
приветствует.

Максим: Кстати, я его чувствую очень хорошо.
Ирина: Кришна говорит: «Я приветствую, благодарю».
Максим: Я всем в Индии рассказывал, что Кришна мне брат. Это правда, Кришна?

Скажи мне.
Ирина: Да, мы с тобой воплощались.
Максим: Я это помню.
Ирина: Ты помнишь мои энергии?
Максим: Да.
Ирина: И я твои помню. Хочу сказать, что даже сейчас по энергетике видно (он так

говорит),  что,  когда ты задаёшь вопрос,  и мы начинаем отвечать через контактёра,  ты
слышишь и понимаешь ответ наперёд.

Максим: Я руководитель Проекта, не контактёр. Поэтому остановлюсь на том, что
буду задавать вопросы.

Ирина: Складывается такое, то есть по ментальному полю видно.
Максим: Жить 5 лет с инопланетянами, хочешь-не хочешь – услышишь.
Ирина: Я даже хочу сказать, что ты часто задаёшь вопросы, и мы это прекрасно

понимаем, которые непонятны людям. Ты задаёшь даже те вопросы, ответы на которые
тебе известны.

Максим: Зачем ты все секреты рассказываешь?  Я тут  пытаюсь вести красивый
эфир, задавать эффектные вопросы, а ты взял и раскрыл меня.

Ирина: Это просто, правда.
Максим: Да, это правда. Я знаю ответы на многие вопросы, но для того, чтобы

показать людям, какие могут быть ответы от Вас, от Высших Учителей, мне приходится
принимать состояние этих людей, чтобы задать вопрос.

Вот как с вами работать (смеётся)?
Ирина: Раскрыли.
Максим: Спалил меня. В прошлой жизни меня палил и в этой палишь.



Ирина: Кришна улыбается и говорит: «Ты такой же проявленный смех Бога, как и
я».

Максим: Ну да. Посмеяться я люблю.
Ирина: Ты о чем?
Максим: О том, что Свет есть Любовь. Любовь есть смех.
Ирина: Интересно (смеётся). Тоже с юмором.
Максим: Да.
О чём мы говорили? По-моему, ушли от темы.
Ирина: Мы говорили о том, как попросить, чтобы убрали карму.
 
1:03:21 Владыки Семи Лучей.
Максим: Тогда следующий вопрос. Кто такие Владыки Семи Лучей? Это другие?

Не вы, Владыки Кармы?
Ирина: Так называют Архангелов Христианского эгрегора. Семь Архангелов.
Максим: Да, действительно. Много контактёров и все по-разному.
Ирина: Да, и Иисус тоже.
Максим: А является ли Сен-Жермен Владыкой Седьмого Луча?
Ирина: Да.
 
1:04:04 Последнее воплощение и текущие задачи Кришны.
Максим: Скажи, пожалуйста, Кришна, какое твоё последнее воплощение?
Ирина: На Земле.
Максим: Кришна — это последнее воплощение?
Ирина: Да, это последнее. 5000 лет назад.
Максим: А почему ты дальше не пошёл на воплощение? Я здесь, на Земле, а тебя

нет. Почему?
Ирина: Потому что я сейчас полностью сконцентрирован на координации работы

Духовного  Совета  Галактики  Млечный  Путь.  Если  я  отделю  от  себя  часть  для
воплощения, то это несколько отвлечёт меня от моих задач.

Максим: Зато меня привлечёт к тебе (смеётся).
Ирина: Он тебя приглашает воплощаться.
Максим: Мне,  пожалуйста,  сюда  Люцифера  и  Кришну.  Мы  здесь  всё  решим

(смеётся).  Я  шучу.  Кришна,  огромное  тебе  спасибо  за  твою  поддержку.  Кстати,  я
чувствую, что ты поддерживаешь и наш Проект «Кассиопея».

Ирина: Да, конечно.
Максим: У нас в Проекте  стали появляться люди, которые поддерживают твой

эгрегор всей душой и своим Светом.
Ирина: Да, кстати, здесь сейчас присутствует Иисус. Он наблюдает.
Максим: Я его приветствую.
Ирина: Мы с тобой тоже знакомы. Ты знаешь.
Максим: Да, знаю. У нас большое количество знакомств, поэтому очень интересно

в этой жизни.
Максим: Бывают ли в жизни случайности?
Ирина: Случайности? В смысле события ничем не вызванные? Нет. Те, которые не

являются следствием каких-то причин.
Максим: Нина Баталова меня даже поругала. Говорит: «Не отвлекайся на Кришну,

у нас тут Кармический Совет».
Ниночка,  Кришна  –  друг,  поэтому  не  мог  не  отвлечься.  Прости,  пожалуйста.

Возвращаемся к Кармическому Совету.
Ирина: Он тоже в Кармическом Совете. Сейчас Иисус говорит.
 
1:06:14 Возможность Духа взять на себя карму другого.



Ирина: Вопрос Максима намного глубже. Он говорит о том, может ли какой-то
Дух… Я понял его вопрос. Он о том, может ли какой-то Дух взять на себя карму другого.
Ведь об этом ты спросил?

Максим: Да.
Ирина: Правильно он тебя понял?
Максим: Условно - да.
Ирина: То есть как растворить карму.
Максим: Это глубже, чем я хотел спросить, но более правильный вопрос.
Ирина: Это наш с тобой разговор, который мы не закончили в одном из наших

воплощений. Мы с тобой об этом беседовали. Моё последнее воплощение, которое сейчас
и которое было частично на Земле.

Максим: Тогда, когда ты брал родовую карму целой планеты?
Ирина: И родовую, и национальную, и частично личную, но только при участии

самого человека.
И не только людей. Я, то есть мои энергии и Бог через меня. Мы с ним едины. Мы

повысили  вибрации  даже  тонкоматериальных  (плазмоидных)  миров.  Позволили  им
увидеть и отработать свою карму, которую они раньше не могли увидеть в себе, потому
что их сердце было омрачено страстями, грехами и пороками. Я это сделал ценой жизни
того  тела,  в  котором  воскрес.  Без  этого  невозможно  было  направить  большой  поток
Энергии Любви. Образно говоря, я взял грехи, для эзотериков - взял карму. Но взял — не
значит лишил человека возможности совершенствовать себя. Как вы знаете, вера без дел
мертва.

 Максим: Читаю я ваши вопросы из чата. Ребята, ну что же вы так волнуетесь,
нервничаете. Говорят, что вы обманщица. Вы можете говорить, что Ирина - обманщица.
Вам никто не мешает этого делать. Продолжай, Ириша. Это я с чатом пытаюсь общаться.
Они мне блат нашли где-то в Кармическом Совете. Ребята, блат — это значит духовный
брат.

Ирина: Брат или блат?
Максим: И  брата  и  блат  они  мне  нашли  в  Кармическом  Совете.  Поэтому  всё

нормально (смеются). Ничего страшного, ребята, у вас тоже там блат есть. Не волнуйтесь.
У вас там тоже были Духи, с которыми вы дружили.

Ирина: Прочитай, что тебе пишут. Пошутил.
Максим: Через 19 лет молодую жену Люцифера и ребёнка Кришну (смеётся). Ну

что, пошутил. Значит, будем работать. Что делать? Это всё интересно.
Ирина: Иисус говорит, что слово творит реальность.
Максим: Ничего  страшного.  Я  в  этой  реальности  уже  много  чего  натворил.

Поэтому хочется творить дальше.
Ирина: Реальность, которую ты творишь в Свете Любви и полной открытости, и

доверия Богу. У тебя нет желания ничего перед ним скрывать, а это говорит о том, что ты
идёшь по своему пути вместе со мной.

Максим: И я  ничего  с  собой не  заберу  туда,  поэтому хочу здесь  всё  оставить
людям. Всё, что я сделаю.

Кстати, ребята, всё, что будет сделано, построено в Проекте «Кассиопея» для того,
чтобы люди могли получать базу информации и знаний. Всё останется за организацией
«Кассиопея». Ничего с собой я забирать не собираюсь. Поэтому, если у вас есть желание
помочь росту и развитию Проекта,  который останется на этой планете,  у вас есть QR-
коды, у вас есть донаты.  Вы можете чуть-чуть  вложить себя,  свои энергии (почистить
немного свою карму) в развитие нашего Проекта. Если вы нам верите и доверяете. А если
вы считаете, что мы обманщики, ни в коем случае нам ничего не присылайте, потому что
эти деньги нам добра не принесут.

Ирина: С такими энергиями не нужно. Не только нам и кому-то ещё. Передавая
другому  человеку  или  организации  свои  деньги,  те  деньги,  которые  вы  заработали,



получили и т.д. Они заряжаются вашими энергиями. Вы вкладываете в эти деньги свои
энергии  для  этого  человека  или  для  эгрегора  организации.  Мы  с  благодарностью
принимаем ваши деньги,  с  благодарностью и любовью,  посланной в  наш Проект.  Это
позволяет созидать Проект и на материальном, и на духовном уровне.

Максим: Ребята,  если  вы  хотите  узнать,  куда  идут  ваши  денежные  средства,
приезжайте к нам в Воронеж. Я покажу. Они идут на строительство Центра.

Ирина: Кто приезжал, тот видел.
Максим: Не только ваши, но и все мои, все Иринины и денежные средства тех

людей,  которые  всей  душой  развивают  наш  Проект.  У  нас  нет  потребности  на  вас
озолотиться  и  обогатиться.  У  нас  есть  желание  развиваться  вместе  с  вами  и  создать
структуру,  которая будет помогать каждому человеку и каждому Духу на этой планете
чувствовать  то же самое,  что чувствую я,  как руководитель Проекта.  А я себя считаю
самым счастливым человеком на свете.

Ирина: Кто сюда приезжал. Особенно те люди, которые приезжали в наш Центр
ещё  в  начале  его  существования  и  приезжали  недавно.  Они  увидели,  что  здесь
изменилось. Они были удивлены.

Максим: Нам  помогают  все,  кто  может:  из  Духовного  и  тонкоматериального
миров и, конечно же, вы, наши дорогие зрители, подписчики и те, кто уже находится в
Проекте «КАССИОПЕЯ».

Ирина: Я  благодарю всех за  вашу поддержку,  благодарю вас  за  этот  Центр,  в
котором я живу и могу выполнять свою кармическую задачу.

Максим: Мы не заканчиваем эфир, а то вы уже сердечки присылаете, пытаетесь
прощаться. Нет, нет, нет. Я ждал этого эфира очень давно, поэтому продолжаем общаться
с Кармическим Советом. На связи у нас Иешуа, которого вы знаете как Иисуса.

Ирина: Он тоже здесь присутствует.  (Он говорит, что с Его мамой Богородицей
общается). Я её до сих пор считаю своей мамой. Она сейчас не воплощена. А я воплощён.
Моё физическое тело находится на планете Бурхад (самоназвание Пикран) в созвездии
Лебедя. Моя мама тоже входит в Кармический Совет. И мой физический папа, который
дал…

Максим: Да, я тоже читаю. Нормально всё. Смеюсь.
«Максим – нахал. Даже Иисуса перебивает».
Ладно, поехали дальше. Иришенька, солнышко, давай.
Ирина: Мы просто в таких энергиях находимся…
Максим: Нам теперь уже всё равно. Я в таких энергиях сейчас нахожусь, что я

могу говорить всё, что хочу.
Ирина: Когда  человек  находится  в  высоковибрационных  энергиях,  открывается

содержание  его  Души,  его  Сердца.  У  Максима  это  содержание  прекрасно.  Это  Свет
Любви. Он его проявляет вам и мне.

Максим: Уже полтора часа проявляет. Так что, ребята, посидим вместе до конца.
Вопросов  море.  Я  ещё  не  подошёл  и  к  половине  вопросов.  Ничего,  всё  хорошо.
Продолжаем, Ириш.

Ирина: Я вижу вопросы.
Иисус  говорит,  что  Его  физический  отец,  который  дал  физический  геном  для

воплощения на Земле, был представителем планеты Бурхад.
Архангел Метатрон (не воплощён сейчас) тоже находится в Кармическом Совете.

У них там вся семья. И более того, как вы знаете, Сен-Жермен, его Дух был воплощён в
Иосифа, который был моим отчимом. Он тоже в Кармическом Совете.

Максим: Целая семья, как я понял, в Кармическом Совете.
Поехали дальше. Есть вопрос у одного из наших зрителей.
 
1:15:50 Духовный уровень военачальника, который отдавал приказы убивать

в сражении.



Максим: Если человек был военачальником, воевал, отдавал приказы, по которым
убивали людей, и, возможно, сам стрелял на войне, после раскаяния попадёт на высокий
духовный уровень?

Ирина: Если  он  растворит  все  блоки,  простит  своих  врагов,  простит  себя  и
разовьёт в себе любовь.

Максим: Эти убийства отразятся на будущем воплощении?
Ирина: Нет. Если он всё отработает, не отразятся. Они могут отразиться, если он

заберёт с собой не отработанные причины убийства.
Максим: Вот, кстати, очень интересный вопрос.
 
1:16:26 Формирование Кармического Совета и этапы манвантары.
Максим: Как формируется Кармический Совет? На каком этапе манвантары? В

разных манвантарах разные Кармические Советы?
Ирина: Мы в Духовном мире остаёмся в Кармическом Совете столько, сколько

пожелаем. Или пока в результате воплощения не понизим свои вибрации. Это не зависит
от манвантары.

Максим: В Духовном мире, где формируется огромное количество манвантар, это
единый Кармический Совет. Я правильно понимаю?

Ирина: Да.
Максим: Меня это и интересовало.
 
1:17:04 Место хранения информации о накопленной карме всех Духов.
Максим: Где и как сохраняется вся информация о накопленной карме всех Духов в

текущей манвантаре? Кто имеет доступ к этой информации?
Ирина: Информация сохраняется в памяти Духов. Память — это неисчерпаемый

кладезь информации. Также остаётся память о карме всех воплощённых Духов (сейчас
показывает) у Ангелов-консультантов и у Владык Кармы. Нет специальных хранилищ или
библиотек. В Духах хранится, в их внутреннем содержании, которое называется «Разум
Духа».  Это  образы.  В пространстве  нет  хранилищ.  Например,  Хроники Акаши — это
тонкоматериальное образование. А мы сейчас говорим о Духовном мире.

Максим: Спрашивает  «житель  вавилонский»:  «Боги  могут  мне  послать  талант
стать крутым рокером?»

Хочет чувак стать крутым рокером. Можете ли вы наделить его такими талантами?
Прямо сейчас дать ему крутого рокера?

Ирина: А каков критерий такой оценки для тебя?
Максим: «Житель  вавилонский»,  сформулируй,  пожалуйста,  в  чате  критерии

«крутого рокера», а Кармический Совет тебе…
Ирина: Чем он отличается от некрутого?
 
1:18:46 Просветление и отработка кармы.
Максим: Лиза  спрашивает:  «Максим,  спроси,  пожалуйста,  является  ли

«просветление» отработкой кармы?»
Ирина: Это,  скорее,  результат  повышения  вибраций.  Просветление  —  это

ощущение  себя  Божественным  Светом.  Многие  здесь  присутствующие  ощущали  себя
Божественным Светом, и это был момент просветления. Про – свет – ления.

Максим: А Шива входит в Совет Кармы?
Ирина: Это не одна сущность. У нас был эфир с Шивой. Пожалуйста, посмотрите.
Максим: Это не одна сущность?
Ирина: Да. Это плазмоидные миры. От слова «жива». Энергии, которые…
Максим: Смотрите  эфир с Шивой.  Вы поймёте,  почему он не является  единой

личностью.
Ирина: Единой личностью – нет.



 
1:19:28 Возможность полного уничтожения Души.
Максим: Спрашивают: возможно ли полное уничтожение Души?
Ирина: Нет.
Максим: А почему?
Ирина: Потому что Душа бессмертна. Она не уничтожается.
Максим: Некоторые считают, что она уничтожается.
Ирина: Уничтожив Душу, Бог, Отец этой Души, уничтожит сам себя. Потому что

она его часть.
Максим: Мы  знаем,  что  тонкоматериальные  цивилизации  формируют  Души

животных?
Ирина: Да.
 
1:19:56 Отсутствие кармы у Души животного.
Максим: А есть ли карма у Души животного?
Ирина: Нет  у  животных  кармы.  Они  не  делают  выбор.  Всё  их  поведение

формируется  инстинктивными программами,  вложенными их создателями-плазмоидами
на разных уровнях плотности. Как вы знаете, животные, растения, насекомые бывают с
разными  программами  жизни.  Они  созданы  разными  по  вибрациям  и  характеру
плазмоидами. Скорее у плазмоида формируется карма, исходя из того, каких животных и
растения он сотворил.

Максим: «Максим, мне очень жаль, что, находясь в «КАССИОПЕЕ», ты духовно
не вырос. Ты материалист. Духовность – это смирение, терпение. Гордыню убить в себе,
постоянно тыкать, что ты – руководитель Проекта».

Ирина: А когда он сказал?
Максим: Тихо, тихо. Я хочу ответить.
Ты права.  Я материалист.  Я нахожусь  в  Проекте  «КАССИОПЕЯ»,  и  я  являюсь

руководителем.  Но,  к  сожалению,  ты  не  написала,  что  я  развиваю  не  только  свои
материальные, но и духовные качества. Поэтому всё хорошо. Ты абсолютно права.

Ирина: Просто что-то я не слышала, чтобы он сказал, что он - руководитель.
Максим: Ладно.  Человеку  ж  надо  было  где-то  найти  какую-то  карму  во  мне,

нерешённую.
Так, ребята, что-то очень плохо мы собираем на наш детский развивающий центр.

Конечно же, мне очень не хочется каждый раз об этом напоминать, но если вдруг есть
такое желание, то буду рад вашей помощи.
 

1:21:39 Влияние абортов на карму.
Максим: Как аборты отражаются на карме? Можно ли за них получить от Отца

прощение? За то, что делаешь аборты, можно ли получить прощение?
Ирина: Если вопрос задан в сфере…
Максим: В общем, как аборты влияют на карму?
Ирина: Так  же,  как  и  любое  убийство.  Укрепляет  тот  блок,  который  является

причиной аборта. Есть мысли об аборте так же, как о любом убийстве. А исполнение этой
мысли на физическом плане укрепляет. И тот блок, который стал энергетически плотным,
сложнее  будет  растворить.  Он  встраивается  в  Душу  человека.  Те  энергии,  которые
находятся в этом блоке, становятся частью характера. Человеку сложно с ними работать,
от  них  отмежеваться,  потому что  он  их  считает  своими.  Ты говоришь о  покаянии.  Я
сейчас  объясню.  Покаяние  означает  изменение  своих  вибраций,  ума,  разума,  тех
установок, которые там есть. Покаяние означает очищение духовного сердца от блоков и
каузального поля от кармических узлов.

Когда человек начинает свой духовный путь, у него есть и блоки, сформированные
в этой жизни, и кармические узлы, которые в прошлых жизнях сформированы.



 
1:23:39 Процент вероятности окончания боевых действий в этом году.
Максим: Не могут у нас успокоиться.  У Совета Кармы спрашивают: «Скажите,

пожалуйста, какой процент окончания боевых действий в этом году?»
Кто-нибудь из Совета Кармы знает?
Ирина: В этом году?
Максим: Да.
Ирина: 40%.
Максим: Что возможно окончание боевых действий?
Ирина: Да.
Максим: Но это не 50%.
Ирина: В настоящий момент 40.
Максим: В настоящий момент 40%.
Ирина: Да. Может меняться. Понятно.
Ирина (Архангел Метатрон): Я отвечу.   
Ирина: Архангел Метатрон, приветствую.
Максим: Метатрона приветствую.
Ирина: Я  отвечу  на  этот  вопрос  более  развёрнуто.  Сейчас  боевые  действия  на

физическом плане идут во многих местах Земли. Это не одно место. Но я понимаю, если
тот,  кто  спросил,  живёт  в  России,  о  каких  действиях  идёт  речь.  Окончание  боевых
военных  действий  возможно  только  после  гармонизации  отношений  на  более  тонких
уровнях: на ментальном, астральном, между эгрегорами всех государств Земли, которые
вовлечены в этот конфликт.

Пока  не  произошло  гармонизации  взаимоотношений  и  не  нашлось  точек
соприкосновения для взаимопонимания и компромисса между сражающимися странами.
Сражаются люди на физическом уровне, а эгрегоры не находят точек соприкосновения, к
которым они принадлежат. Как только люди, входящие в эти эгрегоры, своим совокупным
выбором, своим большинством пошлют энергии в свои эгрегоры, причём одновременно,
что  необходимо  примириться,  сесть  за  стол  переговоров  напротив  друг  друга  всем
конфликтующим  воюющим  странам,  их  представителям  и  взять  на  себя  общую
ответственность за то, что произошёл этот военный конфликт.

Что  такое  «взять ответственность  на  себя»?  Это значит,  что  каждая  сторона  не
обвиняет другую, а говорит о своей мере ответственности. Говорит: «Мы готовы взять на
себя  ответственность  за  свой  выбор.  Мы  готовы  работать  над  выстраиванием
межнациональных  и  межгосударственных  отношений».  Когда  этот  разговор  состоится,
тогда и будет полное прекращение боевых действий. Я сейчас не говорю о временном.
Ещё может быть временное перемирие на несколько лет или даже несколько десятков лет.
Я смотрю глобально.

На Земле необходимо формирование совершенно новой парадигмы существования
всей цивилизации, а это значит и нового типа межнациональных и межгосударственных
отношений. Почему сейчас необходимо формирование? Потому что, как вы знаете, Земля
проходит через всё новые и новые этапы квантового перехода. Перехода куда? В новый
мир,  в  ту  реальность,  где  будет  уже  другой  тип  отношений  между  людьми,  между
государствами на планете Земля. Но завершение квантового перехода…

Быстрее  говорит,  чем я  повторяю.  Не спеши,  я  всё  передам.  Метатрон немного
спешит.

Максим: Он  меня  чувствует.  Я,  видимо,  его  тороплю,  потому  что  ещё  много
вопросов, а времени мало.

Ирина: Он говорит,  что  завершение  квантового  перехода  невозможно,  пока  не
сформируется  новое  понимание  взаимоотношения  эгрегоров  на  Земле  и  между  собой.
Совершенно новое, основанное не на конкурентной борьбе, не на эгоизме, не на защите
только  своих  прав  и  интересов,  а  на  общеземных  интересах.  В  том  числе  и  в  сфере



безопасности.
Максим: Да, кстати, перед тем как задать вопрос, я перебил по поводу абортов.

Мы так и не ответили об абортах. Как влияют аборты на карму?
Ирина: Как и любое убийство. Он про убийство сказал.
Максим: Как любое убийство?
Ирина: Да.
 
1:29:49 Исправление кармы после аборта.
Максим: Можно ли женщинам,  сделавшим аборт, гармонизировать свою карму,

исправить её в этом воплощении? Или невозможно?
Ирина: Конечно,  возможно.  Если  устранить  блок,  то  есть  ту  причину,  которая

привела к убийству, к аборту. Человек осознает, что это убийство, не отказывается. Что
это значит? Он понимает, что это не является нормой в Божественном Свете. Что это был
его выбор, который не соответствует воле Отца Небесного.

Максим: Ребята, не надо отправлять нам деньги для очистки от кармы абортов.
Ирина: Что?
Максим: Деньги  на  строительство  детского  сада.  Чтобы  очистить  от  кармы

абортов,  это  не  про  нас,  ребята.  Мы не  занимаемся  очисткой  от  кармы абортов.  Мы
занимаемся строительством Проекта. Поэтому, если отправляете нам денежные средства,
то только на строительство Проекта. Не надо никаких абортов, родов.

Ирина: Чтобы в этой жизни отработать  карму убийства,  в  том числе и аборта,
необходимо устранить блок (причину). Чтобы он не перешёл в следующее воплощение в
виде узла.

 
1:31:17 Ускорение событийности и кармического потока.
Максим: Правда ли,  что  сейчас  карма намного быстрее  приходит,  чем раньше.

Допустим,  раньше (в  этой жизни накосячил),  а  в  следующей  жизни пришла  карма.  А
сейчас в этой же жизни на следующий день может прийти карма.

Ирина: Да, действительно.  Кармический поток, поток событийности ускоряется.
Это также связано с повышением вибраций планеты в связи с квантовым переходом.

Нет,  случайностей  не  бывает.  Мы  ответили.  Что  значит  «вопрос  остался  без
ответа»?

Максим: Случайности  не  случайны.  Весь  хаос  во  Вселенной  построен  по
Божественному замыслу для того, чтобы вы думали, что это случайность (смеётся).

Ирина: Что  такое  «случайность»?  Случайность  —  это  нераспознанная
очевидность.

Максим: Это правильно.
 
1:32:19 Отработка кармы.
Ирина: Интересное определение.
Чтобы  отработать  любую  карму  в  этой  жизни:  убийства,  воровства,  пьянства,

жадности, необходимо растворить в себе блок и совершать противоположные поступки.
 Об абортах можно сказать:  я  об этом жалею и никогда  больше не  сделаю. Но

чтобы полностью отработать карму, необходимо делать добрые дела, противоположные
этому греху, убийству.

В  данном  случае  грех  был  связан  с  развоплощением  ребёнка  в  утробе  матери.
Необходимо,  если  вы уже  осознали  и изменили  своё отношение  к  этому греху,  как  в
христианском эгрегоре говорят «покаялись».  Но покаялись не только словами «Прости
меня, Отец Небесный, я грешна», а осознали, что это за грех, почему это грех. То есть
осознанность.  Чтобы  полностью  отработать  эту  карму  (вы  на  физическом  уровне
совершили  действие),  значит,  на  физическом  уровне  необходимо  совершать
противоположные действия. У каждого индивидуально. Кто-то для отработки этой кармы



родит других детей,  даст жизнь, кто-то,  например (ему придёт совет,  рекомендация от
Высшего Я), возьмёт ребёнка в детдоме.

Максим: А кто-то разорит гнездо птицы и будет карму иметь за это.
Ирина: А кто-то не сможет этого сделать по своим обстоятельствам, но он будет

говорить другим о последствиях этого действия. Опять же говорить, не навязывая своего
мнения, не скрывая последствий.

Максим: Да,  кстати,  думая  обо мне плохо,  вы тоже нарабатываете  себе  карму.
Смотрите аккуратней.

Ирина: Это точно (смеётся).
Максим: Поэтому нужно думать хорошо (смеётся).
А правда ли, что в прошлом была не карма, а называлась «карна»? Карма появилась

только сейчас? Вопрос от нумеролога.
Ирина: Не было такого. Это слово из санскрита, и оно переводится как «действие».

Буква «м» и буква «н» в санскрите пишутся… (он мне сейчас показывает похожие знаки,
как точка).

Максим: Как «i» английская, «i» украинская. Такая, да?
 
1:35:28 Свобода выбора Души.
Максим: Просят: «Максимушка, спросите, пожалуйста, Душа с дефектами, что ли,

создана? Ошибка Творца? Почему она деструктив выбирает? Откуда грех?»
Ирина: Какой глубокий вопрос. Благодарим.
Максим: Я сразу увидел его. Спросите, пожалуйста, Душа с дефектами создана?

Это ошибка Творца?
Ирина: Глобальный вопрос. Почему Душа выбирает грех? Очень глубокий вопрос.
Максим: Почему она создана с дефектами. Я так понимаю, что дефекты, которые

отражены на физическом уровне: нет руки, ноги. Инвалиды, наверно.
Ирина: Душа выбирает грех (Душа с  дефектами).  Это та  Душа,  которая  может

выбрать грех?
Максим: Немного  не  так,  наверное.  Я  ещё  раз  читаю  вопрос.  Он  достаточно

глубокомысленный.
Не могу.  Пролистнул  этот  вопрос.  Он уже  далеко.  Не буду  его  искать.  Вопрос

заключался  в  том,  что,  когда  Бог  создаёт  Душу,  почему  Он создаёт  её  с  дефектами?
Почему она не идеальна и не чиста? Человек думает, что Душа с дефектами. На самом
деле это физическое тело с дефектами.

Ирина: Это не дефекты. Чётко нужно задать вопрос: что такое дефект.
Максим: Душа как таковая чиста. Она без дефектов. Тело, которое она выбрала, с

дефектами. Нет ног, ещё чего-то, как я понял. Не знаю, может быть, я неправильно понял?
Ирина: Это  тип  тела,  который  выбирает  Душа  для  прохождения  своей  кармы.

Карма бывает разная.  Бывает такая карма,  когда необходимо принимать со смирением
своё тело и заботу других людей. А бывает такая карма, когда необходимо быть объектом
заботы,  то  есть  учить  любви  других  людей.  Ту  семью,  в  которой  Дух  родился.  Это
коллективная карма нескольких Духов, которые воплотились вместе. Они договорились в
Духовном мире. А что касается способности Души выбирать зло и грех, это не её дефект.
Это её свобода. Вложена она Отцом Небесным при рождении.

Вы спрашиваете, почему в Душу не вкладывают невозможность выбирать зло?
Максим: Да.
Ирина: Потому что  это  лишает  её  свободы,  а  значит,  программирует  Души на

определённое  поведение,  на  определённые  мысли,  которые полны любви.  Это  мешает
проявлению любви, своей самостоятельности. Автоматизмом будет. Понимаешь, о чём я?

 
1:38:50 Можно ли очисть карму деньгами?
Максим: Понимаю.  Вопрос:  можно  ли  деньгами  откупить  карму?  У  человека



много…
Ребята, смотрите. Можно подкорректировать свою карму. Можно отослать денег на

строительство детского развивающего  центра.  А можно ли полностью изменить  карму
деньгами. Не знаю.

Ирина: (Смеётся) Как это откупить?
Максим: Откупиться от кармы. Чтобы простили грехи. Заплатить пару миллионов

долларов. Люди задают эти вопросы.
Ирина: Пару миллионов долларов. Не меняя себя. Нет. Нужно себя менять. Это то

же самое, когда я говорил о рисунке на стене. Ты его нарисовал. Отходишь от стены и
говоришь: «Я заплачу за то, чтобы стёрли за меня». Это невозможно сделать.

Максим: Отлично.
 
1:39:53 Влияние способа рождения на карму ребёнка.
Максим: Есть  ли  разница  между  Душами  детей,  которые  были  зачаты  ЭКО  и

естественным способом? Влияет ли зачатие ЭКО на кармические задачи?
Ирина: На кармические не влияет. Это лишь способ рождения.
 
1:40:12 Убийство рыбы и карма.
Максим: Не влияет. А рыбалка влияет на карму? Убийство рыбы получается. Мы

рыбу убиваем.
Ирина: Выпивая стакан кефира, вы убиваете кефирные грибки. Причём миллионы.
Максим: Может, мы свою карму нарушаем? Кефира попил и всё - на отработку

кармы.
Ирина: А пробиотики?
Максим: Да, кстати, ребята, выпивая наши пробиотики, вы их не убиваете, а даёте

возможность им развиваться внутри.
Ирина: Они же всё равно проходят как-то…
Максим: Частично умирают, частично остаются.
Ирина: Пробиотики начинают бороться с флорой. Она умирает.
Максим: Мы пьём пробиотики, мы создаём войну. Влияет ли это на нашу карму?
Ирина: Кришна отвечает.
Вопрос  понятен.  Карму создаёт  не  убийство.  В конце  концов,  смерть  приходит

каждому  из  вас  от  Бога.  Вопрос:  является  ли  Бог  вашим  убийцей?  Он  лишает  вас
воплощения. Как тебе такой вопрос?

Максим: Хороший вопрос. Не является убийцей.
Ирина: Если он прерывает вашу жизнь?
Максим: Когда мы воплощаемся,  мы знаем,  что  она  будет  прервана.  Мы сами

выбрали. Получается, я сам себя убил.
Ирина: А рыба должна быть вечной?
Максим: Нет. Рыба не должна быть вечной. А птица?
Ирина: Для чего её создали?
Максим: Для того чтобы она плавала. А мы её ловим и едим.
Ирина: Сколько плавала?
Максим: Сколько проживёт.
Ирина: Для чего ей плавать и поглощать  другие организмы, если она не будет

приносить никакую пользу?  Если люди отрабатывают карму и несут  этим пользу всей
Вселенной, потому что они переходят в Иерархию Света, то рыба туда точно не перейдёт.
Она Душа, сотворённая плазмоидами, и у неё есть определённая цель. Смотря какой вид
рыбы.

Максим: Ребята, я сам рыбак. Я знаю, что рыбалка продлевает жизнь. Поэтому не
переживайте. Мы с Кришной ходим на рыбалку и продлеваем себе жизнь.

Ирина: Иисус ходил на рыбалку со своими учениками.



Максим: Да. Поэтому не переживайте, рыбалка карму не нарушает.
Ирина: Он напоминает о том, что здесь говорят об убийстве. Якобы оно нарушает

карму. Убийство само по себе не нарушает.
Максим: А что нарушает карму?
Ирина: То, что стоит за убийством.
Максим: Мотив, поступок и эмоции?
Ирина: Почему человек убивает рыбу? Он злится на неё?
Максим: Нет. Наоборот, кайфует, когда рыбу ловит.
Ирина: Он ей может быть благодарен, правильно?
Максим: Да.
Ирина: Значит, нет негативных эмоций?
Максим: Нет. Я понял.
Ирина: А если мы берём убийство человека? Почему он убивает?
Максим: Разное бывает. Случайно убил.
Ирина: Сейчас имеется в виду сознательно.
Максим: Сознательно. Тогда негативные эмоции переживал и лишил возможности

существовать.
Ирина: Может ли он убить, как рыбу?
Максим: Пишет: «Мы чьи-то пробиотики» (смеётся). Правильно, ос-007, ты как в

воду смотришь. Мы чьи-то пробиотики.
Ирина: Я сейчас думаю: «А где мы тогда? У кого-то внутри?»
Максим: Да, 100%. У Вселенной.
Ребята,  ещё раз  хочу вас  поблагодарить  за  то,  что  вы всё-таки  выдержали этот

эфир.
Ирина: Очень интересно. Мне уже жарко стало.
Максим: Мне не просто жарко, я уже устал. Вопросов очень много.
Последний задам вопрос. Потому что он очень важный.
 
1:44:10 Целитель и карма клиента, с которым работает.
Максим: Целитель,  когда  работает  со  своим клиентом,  берёт  ли на  себя  карму

этого клиента?
Ирина: Нет. Карма у каждого своя. Можно только помочь её пройти, но взять на

себя, не сделав то же самое, невозможно. Сейчас Иисус отвечает.
Когда говорят обо мне, что я взял грехи и карму людей на себя, это не значит, что я

совершил все эти грехи и создал эту карму. Это говорит о том, что я отдал свою жизнь за
то, чтобы люди могли очищать свою карму, приходя через мой эгрегор к Богу. Об этом
говорится.

Максим: Вопрос какой интересный. От Евгении Николаевны.
 
1:45:07. Отражение абортов на мужчине.
Максим: На мужчине отражаются аборты? На несостоявшемся отце отражаются

аборты, которые сделала женщина?
Ирина: От его намерений зависит. Если он это знал и поддерживал, то да. А если

не знал или знал, но не поддерживал, не одобрял, то нет.
 
1:45:25 Противозачаточные средства и аборт. Эвтаназия и убийство.
Максим: Спрашивают: употребление противозачаточных средств равно аборту?
Ирина: Смотря каких. Они бывают разные. Бывают те, которые прерывают жизнь

уже  зачатого  человека,  Души.  Душа  присутствует  вместе  с  Ангелами-проводниками,
которые привели  её  из  Духовного  мира  на  воплощение.  Душа  присутствует  в  момент
зачатия. И когда клетка мамы и клетка папы соединяются в одну клетку, это первая клетка
тела.  Фактически  первая  клетка  — это  тело  в  данный  момент.  Оно  начинает  быстро



меняться, расти, увеличиваться.
Душа находится рядом и видит, как клетка мамы и клетка папы соединяются. Она

посылает  луч  эфирной энергии.  Этот  луч  обволакивает  клетку.  Вокруг  неё  появляется
эфирная  оболочка,  и  с  этого  момента  начинается  новое  воплощение.  Прервать  жизнь
клетки,  убить  её,  нарушить  жизнеспособность  является  убийством,  потому  что  Душа
лишается  возможности  войти  полностью  в  тело  и  прожить  свою  жизнь,  которую  она
выбрала.

Противозачаточные  средства  бывают  разные.  Бывают  те,  которые  прерывают
жизнь  этой  клетки.  А  бывают  те,  которые  не  дают  им  соединиться.  Те,  которые
прерывают жизнь клетки после зачатия. Это убийство. Если это способ, который не даёт
им соединиться, это не является убийством. Пользуясь противозачаточными средствами,
вы мешаете зачатию произойти, даже если Душа его выбрала. Единственное последствие
в том, что Душа понимает, что вы не готовы быть её родителями. Её выбор: через ваше
Высшее  Я  вас  уговаривать,  посылать  вам  мысли  о  том,  что  её  рождение  — это  ваш
совместный  договор,  либо  уйти  к  другим  родителям.  Это  её  выбор,  не  является
убийством.

Максим: Итак,  я  хочу  поблагодарить  весь  Кармический  Совет  за  то,  что  они
поддерживают наше воплощение, помогают нам подбирать карму. Я благодарю всех, кто
поддерживает наш Проект и Кармические Советы тех людей, которые это делают. Я хочу
сказать огромнейшее спасибо всем тем, кто задаёт и глупые вопросы, и хорошие вопросы.
Ребята, не бывает глупых или хороших вопросов, бывают просто вопросы, на которые мы
можем ответить.

Приглашаю всех на ретрит в Екатеринбург и Краснодар. Приглашаю всех в наш
интернет-магазин  «Кассиопея  Маркет»,  где  вы  сможете  найти  убийственные
пробиотические микроорганизмы, убийственные масла (смеётся).

Ирина: Конечно. Эвтаназия — это убийство.
Максим: Да, это убийство.
Всё, что вы купите в интернет-магазине, денежные средства за покупку пойдут на

развитие Проекта  «КАССИОПЕЯ» и на закупку других товаров. Ребята,  всем большое
спасибо.

Ирина: Благодарю всех. Благодарю за вашу поддержку.
Максим: Три  девятки  forever  (навсегда).  Я  всё  вижу.  Три  девятки  forever

(навсегда). Всем пока.
Ирина: Всем пока. Всех люблю. Благодарим Кармический Совет.
 


